

## La biblioteca de Ermua volverá a Teresa Murga a comienzos de 2007

La biblioteca de Ermua volverá al edificio de Teresa Murga a comienzos del próximo año, según han asegurado responsables municipales. Este servicio municipal se trasladó el pasado mes de julio a la planta de entrada del Palacio Marqués de Valdespina, debido a las obras que se llevan a cabo para la remodelación de la plazoleta, fachada e interior del edificio de la biblioteca. A pesar de las dificultades generadas por las obras, se ha intentado continuar ofreciendo los servicios, repartidos en otras instalaciones.

La última novedad es que se ha abierto una sala de estudio en el colegio Eskolabarri (escaleras de subida al ambulatorio). Se trata con ello de responder a la demanda de personas que reclaman un lugar más céntrico y con horario más amplio para la preparación de exámenes. Hasta el momento, se había utilizado un aula del Instituto de Ongarai para este uso.

La nueva sala de Eskolabarri tratará de mantener el servicio de sala de estudio en fechas de exámenes de la biblioteca ermuarra. Permanecerá abierta de lunes a viernes de 18.30 a 24 horas, y los fines de semana y festivos de 10 a 14 horas.

Este cambio de ubicación se mantendrá hasta la finalización de las obras de mejora de la biblioteca, pero con el horario extendido, únicamente durante el periodo de preparación de exámenes, como viene siendo habitual.

Las personas responsables del servicio de biblioteca agradecen a Eskolabarri la cesión de los locales, ya que encontrar un lugar apropiado para este servicio temporal es complicado, porque no existen locales que reúnan las condiciones adecuadas en el centro del municipio, aseguran desde la biblioteca. El resto de servicios bibliotecarios se reparten en diferentes edificios municipales.

### Otros servicios

La devolución de materiales se puede realizar en la planta baja del Ayuntamiento, de 8 a 15 horas. La sala de lectura de prensa y revistas se encuentra en el Hogar del Jubilado y Pensionista de Pasialeku. El horario es de 10 a 20 horas.

Las obras que se llevan a cabo en la biblioteca municipal consisten únicamente en el cambio de ventanas. Se pretende ganar en aislamiento, tanto sonoro como térmico, del exterior. El resto de obras que se llevan a cabo en Teresa Murga afectan a otras plantas del edificio y a su exterior.

El Ayuntamiento pretende disponer una escalinata de acceso al edificio con diferentes descansillos que puedan servir de lugar de estancia para mayores y niños. También se cambiará la planta de acceso, en la que se encontrará, en un futuro, el ascensor. Esta entrada comunicará Teresa Murga con Lobiano, El Cinema, la Escuela de Música y guardería.